

Fecha: 03-03-2025 Medio: El Pingüino El Pingüino Supl.:

Noticia general

Título: Escuela Hernando de Magallanes tiene por objetivo fortalecer área musical y ciencias

Sol Águila, directora del establecimiento anticipa desafíos para este año

Pág.: 7 Cm2: 354,8 VPE: \$ 425.074

Escuela Hernando de Magallanes tiene por objetivo fortalecer área musical y ciencias

• La directora del establecimiento espera con ansias a contar del miércoles, a sus más de 500 estudiantes desde nivel parvulario hasta octavo año básico

Christian Jiménez

on nuevas instalaciones en materia de infraestructura como nuevas baldosas en salas de clases del prekínder y un nuevo pintado en el gimnasio, junto a un moderno sistema de seguridad recibirá el próximo miércoles a sus estudiantes, la Escuela Hernando de Magallanes de Punta Arenas

Esta comunidad educativa es encabezada por la directora Sol Águila, quien espera a sus más de 500 estudiantes con mucho cariño, desde el nivel parvulario hasta octavo año básico, adelantando los desafíos para el establecimiento.

"Tenemos proyectos nue-vos para este año, queremos incursionar en todo lo que es el tema tecnológico. El año pasado ganamos un premio

a nivel nacional de ciencia y tecnología en La Serena, en una feria científica, donde fuimos uno de los únicos colegios públicos de nuestro país" afirmó. En ese sentido, la direc-

tora destacó que la escuela imparte taller de robótica, de STEM (Ciencia, tecnología, ingeniería y matemáticas) fortaleciendo el interés en que más niñas se interesen por esta área.

Personal educativo

De igual manera, la au-toridad del recinto educativo anhela fortalecer el sello deportivo de la escuela, pero también, el área musical: 'Tenemos excelentes profe sores también en cuanto a lo que es la música. Así que en esa área es donde tenemos que también potenciarlo", enfatizó.

El establecimiento cuenta con cerca de 40 profesores de todas las asignaturas y también, 41 asistentes de la educación, entre auxiliares, inspectores, ayudantes

Nuevo período

En 2023, Águila obtuvo el reconocimiento en la catego-ría "Estrategias innovadoras para el desarrollo inte-gral" del concurso Líderes Educativos Directivos (LED) otorgado por Fundación Mustakis. Fue destacada por liderar una iniciativa en fecliderar una iniciativa enfocada en mejorar el aprendizaje mediante el desarrollo de competencias y la promoción del trabajo colaborativo entre docentes.

Además, porque ha utiliza do comunidades de aprendizaje para abordar problemas y proponer soluciones concretas, siendo efectiva en el contexto postpandemia al fomentar el diálogo y la



Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

5.200

15.600

No Definida

Sol Águila continuará con su proyecto educativo, por el cual fue reconocida en 2023 con el premio LED.

En la actualidad, afronta un nuevo desafío que es liderar este proyecto educativo por un período más, confirmado a fines de 2024 por el Servicio local educativo.

'Para mí es un desafío volver a estar en esta escue-

la, porque la quiero mucho y es por eso que, elegimos es-tar aquí nuevamente con mi equipo directivo. Queremos elevar nuestros estándares de aprendizaje, como lo hicimos el año pasado cuando subimos nuestro Simce

como nunca antes lo había tenido. Queremos seguir brindando una educación de calidad, aprendizaje, en lo que es la lectura, la matemática. y también innovar con la tecnología en el aula".